

## El Edén De Satanás No 172

### El Pacto Matrimonial No 1

### No Tendrás Dioses Ajenos

16 de junio de 2024

Pastor, Brian Kocourek

Bueno, feliz Día del Padre, hermanos. Y en realidad, yo sabía que se acercaba, pero no sabía que era esta semana hasta que le pregunté a mi esposa esta mañana porque he quitado todo, en mi teléfono que tiene un calendario y tiene días festivos nacionales, pero yo no quería ningún desfile gay y todas estas otras cosas en mi teléfono, que es de mi propiedad. Así que lo borré y solo tengo días personales.

Entonces, inclinemos nuestras cabezas en oración.

Padre misericordioso, estamos tan agradecidos hoy de estar viviendo, Señor, y te pedimos que nos ayudes, Señor, a lo largo de esta primavera y que estemos listos, porque sabemos que podría suceder cualquier día. Rusia ha rodeado a Estados Unidos con misiles y otras cosas.

Y entonces, Señor, sabemos que ellos no están haciendo eso solo para gastar dinero. Así que, Padre, sólo oramos para que Tú nos ayudes. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Pueden Uds. sentarse.

Ahora, esta mañana vamos a comenzar una miniserie sobre un tema que yo prediqué hace 24 años, en 1990. Pero cuando miro entre Uds., no había nadie aquí, excepto el Hermano Steve, que estaba conmigo en aquel entonces. Y mi esposa y mis hijas, y mis hijas tenían como doce años y 16 o 17 años para los mayores, así que tampoco entendían. Y los hermanos Nathan y Josh tenían unos 17-18 años y, por supuesto, tampoco vinieron aquí.

Entonces pensé en refrescarles la memoria sobre un tema que yo creo que es muy oportuno porque vamos a una cena de bodas y Él quiere que tengamos la misma Doxa, las mismas opiniones, valores y juicios. Y, por supuesto, si no se tiene eso en un matrimonio, el matrimonio se vuelve muy difícil.

Me gustaría hablar sobre las relaciones y cómo podemos moldear nuestras relaciones según el modelo que Dios ya ha creado para nosotros.

Como sabemos, Dios es el autor del matrimonio, y como autor y diseñador del matrimonio, Él sabe lo que se necesita para tener un matrimonio exitoso y duradero.

En las Escrituras, la palabra "**autor**" viene en forma de dos palabras griegas, **archegos** pronunciado {ar-khay gos'} y otra palabra griega **aitios** {ah'-ee-tee os} autor (1) 1) el autor 2) causa

La primera palabra **archegos** se traduce también como la palabra -príncipe-, capitán y autor.

Simplemente significa el líder principal, uno que toma la iniciativa en cualquier cosa y, por lo tanto, da **un ejemplo**. Bien, recuerden, Cristo es nuestro ejemplo, un predecesor en un asunto, un pionero o el autor.

Sabemos que Dios se llama a sí mismo el Alfa y la Omega, el principio y el fin. Y en realidad, Él es el principio y el fin. El que lo empezó todo y el que estará ahí para terminar con todo.

La palabra autor, en pocas palabras, significa el que comienza. Y Él es el autor, y Él es el consumidor de nuestra fe. ¿Y qué clase de cosas ha escrito?

En **Hebreos 12:2** leemos: *puestos los ojos en Jesús, el autor y consumidor de la fe*, Así que Él no solo va a ser el autor de la fe, sino que también la va a terminar. ¿Vale? Así que sólo mírenlo a Él, y tendrán todas las respuestas.

También vemos esta misma palabra griega usada como Autor, en **Hebreos 2:10**... ¶ *Porque convenía a aquel por cuya causa son todas las cosas, y por quien todas las cosas subsisten, que habiendo de llevar muchos hijos a la gloria, perfeccionase por aflicciones al “autor” de la salvación de ellos.*

Por lo tanto, Él no solo es **el autor de nuestra fe**, sino también de nuestra salvación. Y en el libro de los Hechos, leemos que Él es el autor de la Vida.

Y otra vez en **Hechos 3:15** *y matasteis al Autor de la vida, a quien Dios ha resucitado de los muertos, de lo cual nosotros somos testigos.*

Así que Él es el autor de la Fe, autor de la Salvación, autor de la Vida, etcétera.

Y en **Hebreos 5:9** leemos: *y habiendo sido perfeccionado, vino a ser autor de eterna salvación para todos los que le obedecen;*

Y en **1 Corintios 14:33** vemos de lo que Él no es el autor... *pues Dios no es Dios de confusión, sino de paz. Como en todas las iglesias de los santos,* Entonces también Él es el autor de la paz.

La palabra confusión aquí es una palabra griega, **akatastasia** {ak-at-as-tah-see'-ah} y significa AV - confusión - tumulto - conmoción 1) inestabilidad, un estado de desorden, perturbación, confusión ...

Entonces, pregúntenme, bueno, ¿por qué Ud. está hablando del autor, y por qué está hablando de confusión y todas estas otras cosas? Porque si no se tiene al Autor en el matrimonio, se tiene confusión. Eso es lo que les queda.

Si hay alguno de estos atributos en su matrimonio que no fueron colocados allí por Dios, ni llegaron allí porque ambas partes en la unión matrimonial no están viviendo de acuerdo con la Palabra de Dios.

Pero están ahí porque al menos una de las dos personas ha dejado de lado la palabra. Esa es la única manera en que la confusión, o el tumulto, o la conmoción, el alboroto, las peleas, y la inestabilidad, el desorden y la perturbación pueden entrar. No llegan allí a través del canal de Dios.

En otras palabras, si una esposa comienza a discutir, ¿de qué está discutiendo? ¿Es acerca de la palabra o es acerca de una emoción? ¿O es sobre algún pequeño asunto no trivial? Muy bien.

La confusión y el tumulto no pueden venir a través del camino provisto por Dios. No viene a través de la palabra de Dios. Así que hay que preguntarse, ¿quién es el autor de esa confusión?

Por lo tanto, si los atributos que se muestran en el matrimonio no son de Dios, entonces son del enemigo y deben ser reconocidos como tales.

Y, por lo tanto, el enemigo se ha infiltrado y se ha convertido en el autor y el diseñador de ese matrimonio. Y noten también, Dios no es el autor de la confusión, sino Satanás.

Y muchas veces Satanás obrará a través de la justicia propia, pero nunca a través de la justicia de Dios. Por lo general, el cónyuge se vuelve arrogante y, como resultado, no mantiene su lugar en las Escrituras. La mayoría de las veces se debe a que no se comunican adecuadamente entre sí.

Por lo tanto, sin Dios (Quien es la Palabra **Juan 1:1** "*Y el Verbo era Dios*") **sin Dios en un matrimonio**, sin la Palabra en ese matrimonio, solo habrá confusión.

Y si Dios (que es la Palabra **Juan 1:1** "*y el Verbo era Dios*") está en el matrimonio, entonces el matrimonio será lo opuesto a la confusión.

Así que, en realidad, yo puedo detenerme aquí. Eso resolverá cualquier discurso en la familia, que esté fuera de línea con la Palabra de Dios, si se lo lleva de regreso a la Palabra. ¿De acuerdo?

Ahora, podemos ver claramente por las Escrituras que Dios es el autor de nuestra fe, Él es el autor de nuestra salvación, y Él es el autor de nuestra Vida.

Y ser el Autor de la Vida también incluye todos los aspectos de la vida, incluyendo esa parte de la Vida que une a dos personas en unidad para reproducir esa vida.

Es por eso que antes de que Dios creara al hombre a Su propia imagen, primero estableció la Ley de la Vida, que también se llama la ley de la reproducción en **Génesis 1:11** que dice: "*Toda Simiente produzca según su propia especie o naturaleza*".

Lo siguiente que vemos es a Dios creando al hombre a Su imagen, un hombre espiritual en **Génesis 1:26**.

Luego, en **Génesis capítulo 2**, vemos a *Dios vistiendo a ese hombre espiritual con polvo de la tierra y luego soplando el Espíritu Santo, dándole la Vida.*

Sopló en él el aliento de la vida. Bien.

Pero fíjense en **Génesis 2:18**, no era el hombre el que estaba solo. El hombre podía arreglárselas solo. No estaba solo,

y que, él no pidió esposa, fue Dios quien dijo que "*No es bueno que el hombre esté solo;*"

Y entonces, cuando Uds. hermanos piensan que Uds. pueden estar solos, recuerden que Dios dijo, no es bueno que Uds. estén solos. Entonces él pone a alguien con Uds. que les hace completo.

Y así, Dios ordenó y diseñó el matrimonio como un estado en el que dos individuos se unirían y vivirían juntos, para ayudarse mutuamente. No se trata, Uds. esposos, de que su trabajo sea ayudar a su esposa. No, se supone que la esposa también debe ayudarles. Ella es una compañera de ayuda.

Y así, Dios ordenó y diseñó el matrimonio como un estado en el que dos individuos se unirían y vivirían juntos, para ayudarse mutuamente y compartir sus vidas juntos en una unión legal sancionada por Dios.

Ni a mi manera o en la carretera. No, yo quiero que se haga de esta manera. Eso no es trabajar juntos, eso es egocentrismo. Dios hizo a dos personas para que trabajaran juntas, y por lo general, tienen que hacerlo con las limitaciones de un presupuesto.

Es como cuando van a orar. No le dicen a Dios cómo responder a la oración. Le presentan su necesidad y dejan que Él resuelva el problema por Uds.

Al igual que cuando una esposa quiere que se haga algo, lo único que tiene que hacer, es decir: "Me gustaría que se hiciera este trabajo". Depende de él hacerlo a su manera. No a su manera o la carretera. No a su manera o la carretera. Muy bien. Se supone que ella debe decir: "Quiero que esto se haga". Como cualquier buen administrador, quiero que esto se haga, y él lo hará y lo hará. Ahora, puede que no lo haga de la manera que Uds. quieren que lo haga, pero no tiene que hacerlo de la manera en que Uds. quieren hacerlo, porque él no es Uds. Es una persona diferente. Él ve las cosas de manera diferente a como Uds. lo ven.

No pueden tener cosas solo porque las quieren. ¿Son una necesidad? ¿Realmente necesitan que se haga? ¿Es esencial que las dos personas existan juntas? Pero, ¿es eso esencial? Si es esencial para uno y no para el otro, entonces tiene que haber alguna manera de reconciliar las diferencias, aparte de discutir.

**Génesis 2:16** *Y mandó Jehová Dios al hombre, diciendo: De todo árbol del huerto podrás comer;*

Ahora, fíjense aquí que el Señor Dios le dijo al hombre: Todo árbol está bien. Luego, en el siguiente versículo,

**17** *mas del árbol de la ciencia del bien y del mal no comerás; porque el día que de él comieres, ciertamente morirás.*

Ahora noten que Dios le dijo esto a Adán, cuando Eva aún no era una mujer creada. Adán estaba en su estado terrenal, pero Eva no. Ella existió sólo como parte de Adán. Ella seguía siendo parte de él. Era una costilla. ¿Cuántas costillas iguales? Muy bien, bien.

**18** *Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él.*

**19** *Jehová Dios formó, pues, de la tierra toda bestia del campo, y toda ave de los cielos, y las trajo a Adán para que viese cómo las había de llamar; y todo lo que Adán llamó a los animales vivientes, ese es su nombre.* Y había literalmente miles de criaturas.

**20** *Y puso Adán nombre a toda bestia y ave de los cielos y a todo ganado del campo; mas para Adán no se halló ayuda idónea para él.*

**21** *Entonces Jehová Dios hizo caer sueño profundo sobre Adán, y mientras este dormía, tomó una de sus costillas, y cerró la carne en su lugar.*

**22** *Y de la costilla que Jehová Dios tomó del hombre, hizo una mujer, y la trajo al hombre.*

**23** *Dijo entonces Adán: Esto es ahora hueso de mis huesos y carne de mi carne; esta será llamada Varona, porque del varón fue tomada.*

**24** *Por tanto, dejará el hombre a su padre y a su madre, y se unirá a su mujer, y serán una sola carne.*

Ahora, si notamos que el mandamiento de no comer de los dos árboles en el jardín fue dado por Dios al hombre, eso es importante saberlo, porque él es la cabeza del cuerpo.

Y fue el hombre al que ella se negó a escuchar, con respecto al mandamiento que Dios había dado acerca de los dos árboles. Por lo tanto, su desobediencia a Dios era ser desobediente a su esposo. Porque Dios se lo dijo, y él se lo dijo a su esposa, él se lo transmitió. Él era un mensajero. Él dio la palabra. Ella rompió esa palabra.

Ahora, enfoquemos nuestros pensamientos ahora en el versículo 18.

**Génesis 2:18** *Y dijo Jehová Dios: No es bueno que el hombre esté solo; le haré ayuda idónea para él.*

Jesús nos dijo que la forma en que Dios quiso que fuera el matrimonio, es correcta desde el principio en **Mateo 19:3** leemos: ¶ *Entonces vinieron a él los fariseos, tentándole y diciéndole: ¿Es lícito al hombre repudiar a su mujer por cualquier causa?*

Esa es la clave. ¿Cualquier causa?

**4** *Él, respondiendo, les dijo: ¿No habéis leído que el que los hizo al principio, varón y hembra los hizo,*

**5** *y dijo: Por esto el hombre dejará padre y madre, y se unirá a su mujer, y los dos serán una sola carne?*

**6** *Así que no son ya más dos, sino una sola carne; por tanto, lo que Dios juntó, no lo separe el hombre.*

**7** *Le dijeron: ¿Por qué, pues, mandó Moisés dar carta de divorcio, y repudiarla?*

**8** *Él les dijo: Por la dureza de vuestro corazón Moisés os permitió repudiar a vuestras mujeres; mas al principio no fue así.*

El Hermano Branham nos dijo que Dios instituyó el matrimonio en el principio. **Del sermón La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E 68** *Ahora noten, así dice. El matrimonio, Dios lo instituyó allá en el Edén, pero ciertamente condenó el adulterio.*

*¿Por qué Dios condena el adulterio? Porque niega la Palabra de Dios. Ahora, el hecho es que Jesús dijo: Lo que Dios ha unido, no lo separe el hombre. Y Dios es la Palabra.*

Ahora, el Hermano Branham dijo lo siguiente acerca del pacto matrimonial.

**Cuenta Regresiva 62-0909M 34** ... *Observamos, por ejemplo, el matrimonio como unión. Encontramos que el matrimonio; tenemos el noviazgo, y los acuerdos, y luego el matrimonio. Entonces así queda concluido para todo el tiempo.*

*Ahora, es lo mismo con Cristo y la Iglesia ¿Ven? Un noviazgo, Dios llamando a nuestros corazones; nosotros nos rendimos, la ceremonia de matrimonio; y la Novia toma el Nombre del Novio. ¿Ven? ¿Ven?*

*¿Ven? Allí está, eso forma la Novia. Ahora, la novia siempre toma el nombre del novio.*

Y en este día, eso es tan diferente, ellos toman su propio nombre.

Ahora, como dije, los pensamientos que presentaremos aquí es que el pacto matrimonial son diez reglas que Dios estableció en Sus Diez Mandamientos.

Ahora, inmediatamente, cuando pensamos en la palabra mandamiento, pensamos en una ley o una orden, o si no lo hacen, es castigado y ese tipo de cosas. Pero realmente, lo que dice la Biblia, Él es nuestro Padre.

Y recuerden que Él era su Padre Espiritual, y Él era su Dios, así que estas reglas son las leyes de Dios, y la Palabra Ley en hebreo es la palabra hebrea Torá que significa las instrucciones del Padre.

Entonces, en otras palabras, estas no son leyes como, si Uds. las rompen, se van al infierno. Pero estas son reglas para llevarse mejor. Estas son reglas de relación.

Ahora, la primera regla que Él dio como Padre de ellos es esta:

**Éxodo 20:1** *Y habló Dios todas estas palabras, diciendo: 2 Yo soy Jehová tu Dios, que te saqué de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre.*

**3 No tendrás dioses ajenos delante de mí.**

Por lo tanto, notarán que el primero de los diez mandamientos que Dios nos ha dado, es que solo hay Uno que puede ser Dios y ningún otro. Del mismo modo, vemos que en el matrimonio la regla número uno es que solo habrá uno y no habrá otro. En otras palabras, se casan con una esposa, se casan con un esposo. Eso es todo.

Ahora, fíjense que el Hermano Branham en la cita anterior habló de un noviazgo, luego hay un acuerdo, y luego el matrimonio. Por lo tanto, son tres los elementos que componen esta Santa Unión.

**No 1)** El noviazgo entre un hombre y una mujer. No es como las citas, donde la forma moderna es salir con tantos hombres como se pueda y luego elegir a quien más les guste, pero no hay compromiso en las citas. Tiene que ser un noviazgo.

**No 2)** Luego llegamos a un Acuerdo, que es el voto, que es un contrato.

**No 3)** Y luego llegamos a la Unión Matrimonial. Esta unión se sella mediante el emparejamiento. Los dos en realidad se convierten en una sola carne cuando se unen en emparejamiento.

Ahora, nos ocupamos del noviazgo en una serie hace años, hace más de 20 años, pero como la mayoría de ustedes no estaban allí, ni nadie en línea, estaba con nosotros, es posible que tengamos que verlo nuevamente.

Por lo tanto, yo puedo tratar eso en un sermón separado si Uds. quieren. Pero por ahora, no nos ocuparemos del noviazgo en cuanto al "qué", "cuándo", "dónde" e incluso el "cómo" en esta serie. Pero hay un qué y hay un cuándo y hay un dónde, e incluso hay un cómo tiene que hacerse.

Sin embargo, yo deseo tratar más específicamente con el (**Voto – que en realidad es el contrato matrimonial**) que es el acuerdo del que habló el Hermano Branham aquí que tiene que ser alcanzado antes de que el matrimonio pueda efectuarse.

Ahora, todos sabemos que tiene que haber un pacto matrimonial para poder tener un matrimonio. Dos personas que se juntan no constituyen un matrimonio, incluso si se trata de

un hombre y una mujer. Dice que, aunque lo sea, porque hoy lo es todo. Lo cual, hoy en día han pervertido totalmente la escritura y ni siquiera aceptamos lo que ellos creen.

**Génesis 6:1** *Aconteció que cuando comenzaron los hombres a multiplicarse sobre la faz de la tierra, y les nacieron hijas,*

*2 que viendo los hijos de Dios que las hijas de los hombres eran hermosas, tomaron para sí mujeres, escogiendo entre todas.*

Pero la palabra hebrea no es esposas, es mujer. Muy bien, se los mostraré más tarde.

**3** *Y dijo Jehová: No contendrá mi espíritu con el hombre para siempre, porque ciertamente él es carne; mas serán sus días ciento veinte años.*

En el mensaje, **La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida**, el Hermano Branham nos dice lo siguiente con respecto a la lectura de este pasaje de las Escrituras.

**La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E 58** *¿Notaron Uds. que no dice nada acerca de matrimonio? Noten: “Se llegaron los hijos de Dios a las hijas de los hombres”, nada respecto a matrimonio.*

*Y si se fijaran en esa porción en el griego original, el significado de la palabra, dice, por aquí lo tengo anotado en alguna parte, donde dice, “esposa”. [Aquí el Hermano Branham se refiere a la Escritura en inglés.—Traductor] “Tomaron para sí esposas”, en el segundo versículo, “tomaron para sí esposas”. En el tercer versículo, tomaron ...*

*En el griego, (o en el hebreo en realidad), lo busqué esta tarde, y ahí no dice: “Tomaron para sí esposas”. Dice: “Tomaron para sí mujeres”, no esposas.*

Ahora sigamos leyendo.

*“Tomaron para sí mujeres”, no esposas. Las tomaron así como eran, amantes sin compromiso, así como existen hoy. En otras palabras, eran amantes en aquellos días así como lo son hoy.*

Yo mismo busqué la palabra hebrea, y es la palabra griega **'ishshah**, que significa mujer.

*Salían hacia donde deseaban, y tomaban a cualquier mujer que podían. Ahora, **lo que él está diciendo aquí es que no había pacto matrimonial** en aquel entonces.*

Veamos el versículo 4 cuidadosamente porque esto habla más claramente de lo que sucedió.

**Génesis 6:4** *Había gigantes en la tierra en aquellos días, y también después que se llegaron los hijos de Dios a las hijas de los hombres, y les engendraron hijos. Estos fueron los valientes que desde la antigüedad fueron varones de renombre.*

Veán, aquí no dice nada de que estén casados. *Simplemente dice que los hijos de Dios vinieron a las hijas de los hombres.*

Y como dijo el Hermano Branham: *“Las tomaron así como eran, amantes sin compromiso, así como existen hoy. En otras palabras, eran amantes en aquellos días así como lo son hoy. Salían hacia donde deseaban, y tomaban a cualquier mujer que podían”.*

**La Destellante Luz Roja De La Señal De Su Venida 63-0623E 82** *“Los hijos de Dios cayeron por causa del hermoso aspecto y figura de las hijas de los hombres”. Y eso es exactamente lo que tenemos hoy, lo mismo otra vez.*

*Ahora, comparen ese día. La multiplicación de la gente; las mujeres llegando a ser más hermosas; los hijos de Dios cayendo; casándose y dándose en casamiento; casos de divorcio; viviendo en adulterio; y tantas cosas.*

Ahora, escuchen, él está haciendo un punto aquí, que tal vez no estamos captando. Pero en sus días, había menos de 3.000 millones de personas en la tierra. Yo creo que en los años cincuenta, había como 1.500 millones. Hoy son casi 8.000 millones. Así que es una multiplicación de personas. Los hijos de Dios, tomando para sí a las hijas de los hombres, o a tantas mujeres como puedan. En otras palabras, hay un aumento de la humanidad.

*“Pues”, diría Ud., “Hermano Branham, un momento, yo no sé”. Escuche hermano, antes de que Ud. diga algo, escuche esto.*

*Jesucristo dijo, que: “Cualquiera que mirare a una mujer para codiciarla, el tal ya ha cometido adulterio con ella en su corazón”.*

Esto se debe a que en su mente ha cometido el acto matrimonial en su corazón que se supone que debe hacer solo con su esposa. Así que es adulterio. Si toman a una chica que ni siquiera está casada todavía, es adulterio en potencia, porque ella se casará algún día. Se llama entonces fornicación. ¿De acuerdo?

*Y cuando Ud. ve... Cuando un hombre sale de su oficina, sale de la iglesia, sale de su casa, y sale a la calle,*

*sólo se ve por todos lados una exhibición de carne y sangre de mujeres, tentadoras ceñidas de aspecto hermoso. Eso es lo que Dios dijo que tomaría lugar. Y lo vemos por todas partes.*

*Cuando eso ocurriera, entonces el tiempo estaría a la puerta. “Así como fue en los días de Noé, cuando los hijos de Dios vieron a las hijas de los hombres, y comenzaron a tomar para sí mujeres”. ¿Ven? Ahí lo tienen.*

Entonces la razón por la que hay un aumento es para cumplir la palabra de Dios para que Alfa llegue a ser Omega. ¿Ven?

Por lo tanto, no puede haber matrimonio sin un acuerdo. Y ese Acuerdo es un contrato o pacto entre las dos partes. Y esto es lo que yo quiero examinar hoy.

Ahora, antes de continuar con este estudio, permítanme decir esto. Dios ha estado cortejando a una Novia por casi 6.000 años. Él buscó a Israel, y ella se prostituyó en pos de otros dioses. Así que ella quebrantó el primer mandamiento cuando fue en pos de otros dioses, porque Él dijo: No habrá otro Dios delante de mí.

Entonces vemos en **Éxodo 34:11** *Guarda lo que yo te mando hoy; he aquí que yo echo de delante de tu presencia al amorreo, al cananeo, al heteo, al ferezeo, al heveo y al jebuseo.*

**12** *Guárdate de hacer alianza con los moradores de la tierra donde has de entrar, para que no sean tropezadero en medio de ti.*

**13** *Derribaréis sus altares, y quebraréis sus estatuas, y cortaréis sus imágenes de Asera. 14* *Porque no te has de inclinar a ningún otro dios, pues Jehová, cuyo nombre es Celoso, Dios celoso es.*

¿Y qué esposo no estaría celoso si su esposa tiene ojos para otro hombre? ¿Y qué mujer no

estaría celosa si su marido tiene ojos para otra mujer?

**15** Por tanto, no harás alianza con los moradores de aquella tierra; porque fornicarán en pos de sus dioses, y ofrecerán sacrificios a sus dioses, y te invitarán, y comerás de sus sacrificios;

**16** o tomando de sus hijas para tus hijos, y fornicando sus hijas en pos de sus dioses, harán fornicar también a tus hijos en pos de los dioses de ellas.

**17** No te harás dioses de fundición.

**Entonces la Regla Número Uno o Mandamiento Número Uno**, es el mismo que el primer mandamiento que Dios le dio a Su Pueblo.

No tendrás otro fuera de mí... **Éxodo 20:1** Y habló Dios todas estas palabras, diciendo: **2 Yo soy Jehová tu Dios**, que te saqué de la tierra de Egipto, de casa de servidumbre.

**3 No tendrás dioses ajenos delante de mí.** **4** No te harás imagen, ni ninguna semejanza de lo que esté arriba en el cielo, ni abajo en la tierra, ni en las aguas debajo de la tierra.

**5** No te inclinarás a ellas, ni las honrarás; **porque yo soy Jehová tu Dios, fuerte, celoso**, que visito la maldad de los padres sobre los hijos hasta la tercera y cuarta generación de los que me aborrecen,

**6** y hago misericordia a millares, a los que me aman y guardan mis mandamientos.

Fíjense, Dios es el Esposo, y Él buscó a Israel por una Novia. Y Su primera Regla que Él estableció para esta relación, este matrimonio, es: "**No tendrás otro fuera de mí**".

Y el Hermano Branham usó esta misma regla cuando él emitió el pacto de bodas cada vez que él realizaba una boda.

De **La Ceremonia Nupcial 63-1201W E-3** él dijo: *Pero verdaderamente creyendo que Uds. consideraron esta obligación solemne que están a punto de asumir, y que Uds. se han preparado para entrar en ella,*

*Reverentemente, discretamente, y sobriamente, en el temor de Dios, yo les propondré el pacto matrimonial. Uds. testificaran lo mismo al unir sus manos derechas.*

*[El novio y la novia unen sus manos derechas.] ¿Aceptas a esta dama para que sea tu esposa legalmente, para vivir juntos en este estado de santo matrimonio?*

*¿Prometes amarla, y honrarla, y cuidarla y apoyarla en enfermedad o salud, riquezas o pobreza, y que te apartaras de todos los otros mientras ambos vivan? [El novio responde: "Lo haré".]*

*¿Aceptas a este varón para que sea tu esposo legalmente, para vivir juntos en este estado de santo matrimonio? ¿Prometes amarlo, y honrarlo, y cuidarlo y apoyarlo en enfermedad o salud, riquezas o pobreza, y unirte solamente a él mientras ambos vivan? [La novia responde: "Lo haré".]*

*Necesitaré una señal. [Se colocan dos anillos sobre la Biblia del ministro, luego ofrecida al novio para la novia, luego a la novia del novio.] ¿Unan otra vez sus manos derechas y den un paso adelante para su pacto? Inclínemos nuestros rostros. ¡Fíjense en lo que Él les pide que reconozcan! Le dice lo mismo a la novia y al novio.*

*¿Aceptas a esta dama para que sea tu esposa legalmente, para vivir juntos en este estado de santo matrimonio? ¿y que te apartaras de todos los otros mientras ambos vivan?*

El primer mandamiento que Dios nos dio en Su pacto matrimonial es el mismo que deberíamos tener en la nuestra. Y eso es un compromiso con una persona y de apartarse de todos los demás.

Por lo tanto, el primer mandamiento es el mandamiento primario y primario habla de UNO.

La palabra primario se define como lo más importante en posición, rango o influencia: principal - dominante - principal - líder - supremo - supremo - predominante - preeminente - primero - superior - más alto - más alto - más alto - más alto.

Por lo tanto, estamos viendo la **primera y más importante regla en el Pacto Matrimonial**. Lo más importante, y si no tuviéramos más reglas para gobernar nuestra relación, sería esta.

Es por eso que Dios nos dio estos **10 mandamientos** para darnos un Pacto con Él, y es por eso que Él colocó esta Regla como Su primera y Regla principal.

Él dijo: "**Yo soy Dios**", tu Dios, y "**No tendrás OTROS**", punto final, fin de la regla número 1.

Y no me sustituirás **por nada**. No adorarás nada hecho por el hombre, (eso es materialismo). No dejen que el materialismo se interponga en el camino de sus votos mutuos.

No adorarás nada de lo que ha sido creado, lo que incluye el cuerpo y el cuerpo de los demás, (eso es hedonismo, que es la preocupación por el cuerpo y la satisfacción con sus deseos. Porque esto conduce a la sensualidad, la carnalidad y la voluptuosidad).

En otras palabras, Dios puso como primera regla, que es la regla principal o la regla preeminente para gobernar nuestra relación con Él, y entre nosotros, que solo Él debe ser el objeto de nuestra adoración y ninguna otra cosa debe preocupar a nuestra alma cuando se trata de adoración. Yo creo que lo mismo se aplica en el pacto matrimonial. El hombre y la mujer que se han cortejado. Con el propósito de buscar a ese otro especial con el que entrarán en unión.

Tienen que pasar por la etapa del noviazgo en la que resuelven si esta persona es esa persona especial que Dios ha puesto aquí en la tierra con la que pasarán el resto de la eternidad.

¿Ven? la etapa de noviazgo comienza con una atracción hacia esa persona. No es una atracción física y no debe ser una atracción física que comience con la etapa del noviazgo.

Algunas personas se ven y dicen que es amor a primera vista. No, puede ser lujuria a primera vista, pero nunca amor a primera vista. Nunca abaratemos el amor hasta el punto de que esté regido por cualquiera de los sentidos.

El amor se desarrolla al igual que se desarrollan la madurez y el carácter. Jesús aprendió la obediencia por las cosas que sufrió y finalmente se entregó a sí mismo por nosotros.

El amor es la entrega de uno mismo por los demás. Jesús dijo: "**No hay un amor más grande que el dar la vida por los amigos**". Y no hay Amor más grande que dar a los demás todo lo que se posee, física, mental, espiritualmente.

En ninguna otra relación se hace esto tan posible como en la unión de un hombre y una mujer que se convierten en marido y mujer. Y Jesús habló de esto cuando habló del deseo de Dios de entrar en una relación con nosotros.

**Marcos 12:29** *Jesús le respondió: El primer mandamiento de todos es: Oye, Israel; el Señor nuestro Dios, el Señor uno es.*

**30** *Y amarás al Señor tu Dios con todo tu corazón, y con toda tu alma, y con toda tu mente y con todas tus fuerzas. Este es el principal mandamiento.*

**31** *Y el segundo es semejante: Amarás a tu prójimo como a ti mismo. No hay otro mandamiento mayor que estos.*

Y el Uno es el único número primario.

Es el principio esencial. Es el primero y principal, y sin él, no hay principio. En matemáticas, todos los números tienen el número uno como factor primario.

Todos los números tienen una raíz y un principio, comienzan en el número UNO. Y todos los números consisten en el número Uno. Por Uno y a través de Uno y Al Uno consisten todos los números. En otras palabras, por Uno a través de Uno, consisten todas las cosas.

Cuando Uds. toman un número y lo descomponen, al final seguirá descomponiéndose hasta que se llegue al número uno. El número 3 se descompone en 1+1+1. El número 5 se descompone en 1+1+1+1+1.

El número 7 es 1+1+1+1+1+1+1, hasta que pudieran tomar todos los números del universo y llevarlos a todos de vuelta a su principio primario, que es el número UNO. Lo mismo sucede con este Grande que llamamos Dios.

Él dijo: "**¡Porque yo soy Dios!**" *"Solo yo debo ser adorado. Yo soy la raíz y el linaje. El principio y el fin"*.

El primer número primario de cualquier número es uno y el último número primario de cualquier número es UNO.

Yo soy el Alfa y Omega, el primero y último y cuando se trata de adorar no hay otro. Y en el matrimonio, Él nos está mostrando, por Sus Diez Mandamientos, las reglas que son esenciales para gobernar nuestra unión matrimonial.

La Unión es entre dos personas. Y puesto que Dios es una persona y nosotros somos la otra persona, Él nos ha mostrado a través de los Diez Mandamientos las reglas esenciales para tener unión con Él.

Y en el proceso de cortejo, que es lo primero y primordial sobre lo que tenemos que llegar a un acuerdo, es que "**Solo hay uno con el que entraré en esta unión y no habrá otro**".

Y es en este punto que el noviazgo cambia de aquel que estoy comprobando, a aquel con el que estoy planeando pasar mi vida unida para siempre.

De **Preguntas Y Respuestas 64-0830M 1095-Q-342 342**. *Nosotros—nosotros fuimos casados hace veintidós años por el juez de paz. ¿Fue—fue erróneo? Sí, fue erróneo que Ud. hiciera eso.*

**El matrimonio debe efectuarse en la casa de Dios.** Pero siendo que Ud. está casado, esto es cuando Ud. está realmente casado: Ud. está casado cuando hacen votos el uno al otro, cuando se prometen el uno al otro que Uds. están...que Uds. se aceptan el uno al otro.

El juez de paz pudiera darles una licencia, esos son términos legales, de vivir juntos como esposo y esposa sin ser esposo y esposa sólo por vivir juntos.

Pero cuando Ud. le promete a esta muchacha, y este...Ud. le promete a ese hombre que Ud. vivirá fiel a él, y Ud. lo toma como su esposo, Uds. están casados en ese momento. Recuerden Uds., creo que fue la semana pasada que expliqué eso. ¿Ve?

Cuando Ud. lo promete a ella. ¿Ve? Aun en la antigua—en la antigua Biblia, si un hombre estaba desposado con una doncella, y (Uds. conocen las leyes sobre eso. Pues, era lo mismo que un adulterio.

¡Ciertamente lo era!), cuando él prometía, eso era todo.

**Preguntas Y Respuestas 1095-156** Se hizo una pregunta el otro día: “¿Es una anulación—anulación—una anulación lo mismo que un divorcio?” ¿Ve? Cuando Ud. me hace esas preguntas, amigo, Ud. no sabe lo que eso me hace a mí.

Yo tengo muchos amigos sentados aquí que se han casado dos o tres veces. ¿Se dan cuenta Uds. que yo le estoy hablando a mi propio hijo, Billy Paul? ¿Dispensaría yo a Billy Paul? ¡De ninguna manera!

Billy Paul se casó con una muchachita, y vino, y dijo: “Papá, me voy a casar”. Yo estaba lavando mi automóvil; yo dije: “Golpea tu cabeza contra la pared”, continué lavando mi automóvil.

Él dijo: “Voy a casarme”. Yo dije: “Oh, déjate de cosas”, continué de esa manera. Él va y le dice a su madre, y su madre se rio de él. ¿Saben Uds. qué hizo?

Huyó con una muchachita que todavía estaba en la escuela y se casó. Nosotros anulamos la boda, el padre de esta muchacha y yo. Anulamos la boda, pero sin embargo él estaba casado.

Él es mi hijo sentado aquí escuchándome en estos momentos. Ahora, eso es exactamente. El vino a mí con la muchacha con la cual él vive ahora, mi nuera. Mi nietecito... Él dijo: “¿Papá me casarías?” Yo dije: “De ninguna manera”.

Ese es mi propio hijo. ¿Uds. piensan que eso no me parte hasta la médula cuando yo lo cargué en mis brazos e hice todo lo que podía hacer, y he sido ambos padre y madre para él?

¿Piensan Uds. que no me mata el decir eso? Pero es la Verdad. ¡Ciertamente! Mi hijo está aquí sentado escuchándome...Mi nuera y mi nietecito están sentados aquí en estos momentos...

Pero yo le digo que es errado (¿ven?), porque tengo que hacerlo. Yo estoy obligado con esa Palabra.

Y el matrimonio está ligado primero a esa palabra. Y si Uds. no viven de acuerdo a la palabra. Ahí es donde su matrimonio se desmorona.

Inclinemos nuestros rostros en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos Señor por este primer mandamiento que nos diste y sabemos que los otros diez son igual de buenos. Y entonces, Padre, los estaremos examinando en las próximas semanas. Y Señor, solo te doy gracias Padre por ayudarnos a ver estas cosas, porque vamos a ir a una boda y queremos asegurarnos de que sea la boda correcta. En el Nombre de Jesús oramos. Amén.

Amén. Así que podríamos hacer que el director de cánticos pasara al frente.

Ahora, yo traje estos mensajes porque hemos estado tocando muchos temas doctrinales y eso es bueno. Les hace pensar profundamente y todo lo demás. Pero a veces Uds. necesitan relajarse un poco. Así que vamos a ver estas cosas que nos ayudarán. Es un poco más ligero, un poco más pastoral, pero yo creo que les gustara.

*Traducido Por:  
Hno. Mario Nina  
Junio, 2024  
Santa Cruz de la Sierra, Bolivia*